

# Premiere für die Hauer Karnevalsfete

Gefeiert wird Samstag im Gesellschaftshaus

**BEDBURG-HAU.** Erstmals veranstaltet die IG „Grosses Freundschaftstreffen“ des „Funkturm Hau“ am 18. Januar ab 11.11 Uhr die „Große Hauer Karnevalsfete“ im Gesellschaftshaus der Rheinischen Kliniken Bedburg-Hau. Dazu sind alle Interessierten, sowie Vereine mit Tollitäten und Gefolge recht herzlich einladen.

Die Veranstaltung ist öffentlich, also für Jeden, der Spass am Karneval und feiern hat! Das Ende der Veranstaltung richtet sich nach dem Durchhaltevermögen der „Feierwilligen“. Im gepflegten Ambiente des Gesellschaftshauses erwarten die Besucher

ein kurzweiliges Programm mit Künstlern aus der Region (Hilla Heien, Attacke, Hermann Seeger). Als Hausherrin wird die amtierende Bedburg-Hauer Prinzessin „Annika I.“ mit Gefolge die Gäste empfangen. Um den Tag möglichst abwechselungsreich zu gestalten, besteht für alle Tanzgarden und Künstler die Möglichkeit, in lockerer Reihenfolge aufzutreten. Die auftretenden Tanzgarden und Akteure erhalten selbstverständlich freien Eintritt. Ebenso stehen pro Gesellschaft mit Prinzenpaar oder Prinzessin 4 Freikarten zur Verfügung. Ansonsten kostet der Eintritt 5 Euro.